

El Camillero

Órgano de la Delegación Especial de la Cruz Roja de Alcoy

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Alcoy para los Sres, socios protec	- 1124 125
tores de la Delegación, un año.	1'50 Ptas
Para los no socios	. 2 >
Fuera	. 2'50 »
Número suelto	0'15 >

El pago, por semestres anticipados. A los señores suscriptores de fuera, se les suplica que efectuen el pago en sellos de correo.

Dirección y Administración, Sta. Rita. 7

*

Teléfono núm. 218

GRAN FOTOGRAFIA con luz artificial

Unica casa en Alcov

Economía, esmero y gusto artístico

IULIO MATARREDONA

Polavieja 4 y 15.

TALLER DE ESCULTURA Y DORADO

Francisco Pérez Piles

San Nicolás, 52.-ALCOY

S!! Probad el Papel marca ESPANA De venta en Estancos y Kioscos -

El Fumador que se precie de ser español de raza, debe de fumar siempre el buen papel España.



RELOJES DE MAYOR PRECISION

RELOJERIA Juan

Gran surtido en relojes y cadenas Pintor Casanova, 3 y 5 - ALCOY

Imprenta, Papeleria y Objetos de Escritorio

Calle Laporta, 28



En este establecimiento encontrará su numerosa clientela cuantos artículos desée, pertenecientes al ramo.

Acaba de recibirse un grande surtido de tarjetas

Se hacen con esmero, prontitud y economía cuantos trabajos tipográficos se le confíen.

SEGURA



Sellos de Cauchú de todas clases - Numeradores Fechadores - Imprentillas

San Nicolás, 47 - ALCOY

El Camillero

BOLETIN MENSUAL

Año I.

Aleoy 7 de Septiembre de 1915

N. 7

SUMARIO: Tres distritos,—Vale más prevenir que lamentar, ¡Memento!—Al margen de la Guerra,—Recuerdos de 1071.—Soneto.—Relación de los servicios prestados en el pasado mes de Agosto por los socios de esta Delegación.— Crónica local.



LOS TRES DISTRITOS SANITARIOS

Como esperábamos, la idea de implantar distritos sanitarios de la Cruz Roja en las tres barriadas fabriles más importantes de nuestra ciudad, ha sido entusiásticamente acogida por patronos y obreros. Los primeros, haciendo honor a sus sentimientos altruistas, ven en nuestro proyecto un paso hacia la suavacización de las asperezas de la lucha de clases, pues la caridad, como varita encantada de mágico poder, destruye los odios y siembra en su lugar el amor al prójimo, el agradecimiento, la elevación de sentimientos, todo en fin lo que ennoblece la vida y superioriza al hombre. Feliz nuestra Santa Cruz Roja si sembrando el bien entre los humildes, ayudada por los acomodados, consigue el abrazo fraternal de todos bajo la protección de nuestra bandera de paz y cariño.

Los trabajadores, entre los cuales se ha extendido rápidamente la noticia de nuestro proyecto, lo han acogido con verdadera ilusión y esperanza, y al decirles que contamos con la simpatía y conseguiremos el apoyo de la clase patronal, de sus frentes sudorosas y atezadas por la ruda labor del taller, ha desaparecido el surco hondo anunciador de tempestades morales ocultas, y en sus labios ha florecido la sonrisa de la gratitud, que hacen brotar los hombres cristianos; los de buena fé y alma grande; los que siguiendo los santos preceptos del Divino Maestro perdonan las ofensas recibidas y llevando grabado en el corazón con caracteres indelebles el amor al

-Tors Caroneupen Mirale

prójimo como base de paz futura, dulcifican el ingrato camino de los hijos del trabajo, restaurando heridas materiales y ahogando en embrión doctrinas perversas.

Puesto que contamos con el beneplácito y la simpatía de unos y de otros, pongamos nuestra voluntad y nuestros esfuerzos al servicio del proyecto que nos ocupa. Pedimos a los obreros que propaguen nuestro propósito, que le presten su apoyo moral y que vean en la Cruz Roja, lo que reza su sagrado símbolo; ausencia total de egoismos, caridad. amor al prójimo, protección al que sufre sea cualquiera su índole y condición.

Pedimos a los industriales por exigirlo así su prosapia cristiana, su nobleza de miras, y el honor de la clase, un apoyo moral y material decisivo para que no caiga en terreno baldío nuestra semilla y sea pronto un hecho la implantación de los distritos sanitarios en el Mo-

linar, Barchell y Rambla baja.

Pongamos todos nuestra voluntad en la consecución de tan noble fin y el dia que lo veamos realizado, h bremos cumplido con la Religión, con nuestro deber y con nuestra conciencia y la gloriosa Cruz Roja seguirá pregonando por doquier su gloriosa misión de amor y de paz.

VALE MAS PREVENIR QUE LAMENTAR

El Sr. Alcalde, persona sensible y con reconocido interes por sus administrados, seguramente sentirà en su pecho todavia les dolorosos recuerdos de los dos recientes accidentados niños que bien por imprudencia, bien por ignorancia sufrieron los efectos de la corriente eléctrica de alta tensión. Estas funestas descargas en la mayoría de los casos, dejan sentir sus efectos según las condiciones en que se encuentra

el organismo del ser electrocutado, es decir según la mayor o menor resistencia que el paso de la corriente encuentre en la piel del individuo v también del camino que recorra, atravesando las distintas partes del cuerpo que encierren los centros vitales, en cuyo caso los efectos son mayores y mas desastrosos, que cuando la corriente atraviesa las partes exentas de órganos principales.

A su paso por el cuerpo humano, ¿son los pulmones los primeros en cesar su actividad o es el corazón? ¿Es la descomposición de la sangre o la destrucción del sistema nervioso, la causa de la muerte; ¿O qué otras transformaciones produce el efecto

de la corriente de alta tensión?

Ante esta cuestión precisa solucionarla buscando el remedio adecuado a la importancia del peligro y que el cuerpo médico haga verdaderos esfuerzos por hallarle adecuado remedio. Pero esta solución, para cualquier fenómeno interior en que los efectos de la corriente eléctrica causan la muerte, podría y puede consistir en aumentar considerablemente las seguridades en las instalaciones eléctricas. No se pretende hacer desde las columnes del CAMILLERO una nueva ley sobre la conducción de energia eléctrica, ni tampoco depurar responsabilidades para nadie, pero dados sus fines altamente altruistas, se quiere cooperar en parte a la evitación de las molestas consecuencias de estos accidentes y por ello llamamos la atención del Sr. Alcalde, para que de acuerdo con sus facultativos estudien medio de implantar el remedio a lo que apuntamos a continuación, creyendo constituya un peligro para la población.

Hemos visto practicamente los efectos de la alta tensión y todos lamentamos las consecuencias en sus inocentes víctimas, pero estas lamentaciónes y estas desgracias serian mayores y más sentidas, el dia que en cualquiera de las fabricas de nuestra patria chica se desarrolle un ineendio, cosa nada dificil dada la naturaleza de las primeras materias empleadas en nuestra fabricación; ese dia podria ser un dia de verdadero luto.

Figurémonos por un momento que en la fábrica se dá la alarmante voz de fuego, vemos correr a los operarios en busca de agua, otros con los aparatos extintores de

incendios, pero ni las reacciones guimicas de los últimos, ni los esfuerzos titánicos de los primeros son suficientes para sofocar el elemento destructor y se dan órdenes urgentes, vemos salir obreros con sus facciones desencajadas, al momento la campana de la torre con su voz cascarrosa pide auxilio, poco después vemos rodar precipitadamente por las calles un carretón en el que va emplazado una bomba, tirando de éste observamos dos hombres fornidos, de constitución atlética; en su rostro curtido por la huella de los años y las vicisitudes de la vida, acertamos a adivinar el afan con que estos hombres que componen la brigada de bomberos acuden al lugar del siniestro ansiosos de ver demostrada la superioridad del elemento agua sobre las devastadoras llamas. Seguimos sus pasos, y mientras uno extiende las mangas que han de conducir el agua al cuerpo de bomba para que esta pueda impelería, el otro, empuña el tubo de salida de agua, colocándolo instintivamente a 45° con la horizontal a fin de que el agua tenga su máximo alcance, dos individuos que voluntariamente se prestan en su ayuda, empiezan a oscilar el balancin, el en bolo recorre su curso produciendo el vacio en el cuerpo de bomba y en su consecuencia el agua tiende a llenar este vacio; las valvulas se cierran unas, mientras que otras se abren al ser comprimida el agua, viendose esta obligada a salir en forma de vena liquida, pero con tan mala fortuna que esta viene a chocar con los hilos de alta tensión que entran en la fábrica para suministrar la energía, y ¿qué nos ocurre entonces? que como este dardo líquido no presenta ninguna solución de contimidad, se hace perfectamente conductor viniendo por él la descarga a tierra y como consecuencia la muerte o guemaduras graves de cuantos están en contacto de la bomba, mangas de conducción, agua, etc. (Concluirá).

iMEMENTO!

Virtud y belleza son encantos de la naturaleza: amor y caridad son las esencias que mejor purifican el alma de un buen cristiano.

La Fortaleza vigoriza: la Templanza morigera: la Verdad es maestra de la vida: el Honor y la Gloria son los laureles inmarcesibles del valor, de la justicia, de la grandeza de alma y del heroismo.

Qué bien podríamos formar un ramillete caprichoso de sugestivos colores con el conjunto de las excelentes virtudes que

acabamos de enumerar!

El ramillete es de fragancia embriagadora, pura, ideal, de los que despiertan en la fantasia humana doradas ilusiones y dan suprema delicadeza con su oloroso perfume a la hembria de bien, y por lo tanto, que bien puede servir de bello colofón en el carro triunfal que artisticamente simboliza la benemerita institución de La Cruz Roja.

La penetrante observación de los hombres estudiosos ha venido a demostrar, que toda institución cuyas beneficas corrientes influyen cristianamente en la educación moral del corazón humano, es culta

y civilizadora.

En Austria y en Italia La Cruz de Malta, entidad humanitaria que goza de justo renombre, se halla prestando, en los instantes actuales de recrudecimiento guerrero, inauditos servicios, proczas en grande escala, y sacrificios innúmeros que revelan en sus patrióticos v linajudos servidores grados de virtud tan intensa y conmovedora que la experiencia ha procurado grabar con letras de oro en las páginas más brillantes de nuestra Historia Universal.

En Francia, en Inglaterra, en Alemania, en España y en otros países del mundo. civilizado aquella benéfica finalidad la cumple perfectamente el preciado instituto de La Cruz Roja. Alli donde llega el calor paternal de este organismo benéfico, alli hay esperanzas, confort, una mano acariciante que suaviza las amarguras del dolor, un ciudadano que trabaja infatigable por el amor al prójimo, una hermana que rivaliza en cariño y solicitud, un templo que abresus puertas sacrosantas al amor y á la caridad.

¡Qué bellas son estas instituciones!— Todo en ellas es verdad: por eso ha dicho muy bien un poeta, «que la verdad es hija del cielo, del tiempo: hermana y compañera inseparable de la justicia!

LEOPOLDO SOLER.

AL MARGEN DE LA GUERRA

La guerra sigue, cruelísima é interminable. Una terrible vesania continúa rigiendo los actos de los humanos como si a consecuencia de una conmoción moral hondísima se hubiesen descentrado los principios morales, fracasado las escuelas filosóficas, obscurecido el cerebro del hombre con una visión trágica de sangre vertida, de llanear los pueblos, de ayes estridentes en el silencio aplanador de una noche en el campo de batalla.

Todo se sacrifica al odio, a las pasiones y en el templo que unos hombres de buena voluntad levantaron en La Haya para someter al arbitraje las cuestiones internacionales, ya no se rinde culto al derecho y una figura blanca, ingrávida y tenue como una ilusión, llora por las desdichas de los hombres, vaga doliente por los claustros. Es la Paz, el hada bienhechora de los pueblos, olvidada vejada y sustituida por un culto a Marte, bárbaro y cruel como en los tiempos en que el divino Maestro aún no había exhortado su amor infinito, desde la cumbre del Calvario.

Como materia cósmica que suspendida en el espacio fuese arrastrada vertiginosamente por la influencia de un cometa, así las naciones van entrando en el ambiente mortífero de la guerra y giran, inconscientes y locas, engañadas por el espejismo de una glaria efímera que cuando se disipe solo habrá dejado, ruina en la economía, devastación en los campos y sobre todo pena en las almas que perdieron en la guerra los seres más queridos.

Italia, el bello país mediterráneo, la de grandiosa ejecutoria artística y explen-

fói

doroso pasado, se ha dejado arrastrar también por el entusiasmo bélico y mi alma, entusiasta de lo grande y de lo bello ha experimentado una tristeza inmensa, porque me parece una profanación que las cureñas, los caballos, y los hombres impulsados por ansia de destrucción, transiten por la Ciudad Eterna donde la pesadumbre de los siglos, invita a la reflexión y donde el Vicario de Jesús en la tierra irradia su bondad y su consuelo por el mundo católico.

¡Pobre Italia! En tu cielo azul se ciernen ya las aves de rapiña negras y espantosas como pensamientos de delito y en tus vergeles floridos el incendio agostará implacable los frutos de bendición.

Adorable Venecia! Las aguas mansas del canal, donde en una noche clara, bajo el fulgor de plata de la luna, han bogado los ensueños románticos de todos los poetas en la góndola de la ilusión, vense agitadas por máquinas de guerra, y tus palomas sociables y simpáticas ya no bajan a la plaza de San Marcos a recibir de manos del hombre los granos de trigo, porque allá abajo el hombre se ha vuelto malo y las palomas huyen, huyen muy altas a guarecerse en la torre donde sus arrullos y sus caricias dan lección de amor al ser que tan pequeño se ve por la tierra.

Cada vez más anonadado por el conflicto presente, se acrecienta mi entusiasmo por la Cruz Roja, bajo cuya insignia sagrada, todos los hombres sanos de corazón, poderosos y humildes, se agrupan para cumplir en la tierra una misión noble de consuelo y sacrificio.

S. S. Benedicto XV jefe augusto de la Iglesia Católica, que predica amor al prójimo y perdón de l s ofensas, que con sus oraciones y sus obras protege nuestra Institución, no podía dejar de

testimoniarle su amor en tan críticos momentos y en an rasgo loable de altruismo ha donado su villa de Castelgandolfo (Italia) para que sirva de hospital de sangre a los heridos de la actual campaña.

Con razón se le ha otorgado por los sabios de Stokolmo el premio Nobel de la paz, recompensa honrosísima, en atención a sus ímprobos trabajos para que no se desencadenase el conflicto presente, y dando una prueba más de humildad y grandeza de alma, ha dispuesto generosamente que se reparta su importe entre los heridos de todas las naciones beligerantes.

Hermosos ejemplos de amor al prójimo que el Sumo Pontífice nos ofrece, mientras su alma acongojada impetra del Altísimo el fin de una guerra cruel que es ofensa y escarnio de la Religión Cristiana.

MARIO NÚÑEZ.

RECUERDOS DEL 1071

Aún se deslizaban las aguas del Carrión murmurando la rota de las huestes castella as; y aún se oía en la ribera el grito de a egría que se había escapado de los pechos leoneses al ver sepurtado entre las ruinas de Golpelara el orgul o de don Sancho, cuando Ruíz Díaz de V var, el más apuesto de los hidalgos de Castilla, vino a poner las cosas de muy distinta guisa; porque rehaciendo en el callar de la noche a los rotos castellanos, cargó sobre los leoneses con tal fuerza, que muy luego fueron desbaratados y puestos en huída, viniendo a trocarse los cartos de alegría en silencios de flaqueza, y en jornada asáz triste y dolorosa lo que había sido muy felice y venturoso día.

Quiso el Rey D. Alonso hacerse fuerte en la Iglesia de Carrión; pero antes de lo que él quería, fué rendido; y prisionero de su hermano, fué llevado al monasterio de Sahagún, en el que, para tener a raya a los leoneses, obligósele a tomar el hábito de monje, sin que ilevaran lástima al corazón de D. Sancho las rendidas lágrimas de la

Infanta D.º Urraca que abogaba por D. Alonso, bien ajena entonces de que, a la corta, habría ella también de llorar cuando viera a las huestes de su hermano poner cerco a la ciudad de Zamora.

No me critiques, lector amigo, porque me ande con tan rancias historias, que todo es necesario para la verdad de mi cuento; tanto más, cuanto que bien o mal, paréceme que voy haciendo un prólogo, y aunque tu crítica me mande hacerlos á aquel campo de Leganitos de que habla el canónigo Tárrega, tanto se me dá, que tengo para mí que eso que llaman critica ha de ser una de aquellas autógenas dueñas que andaban en los pasados tiempos, y de quien dijo nuestro Urrea, copiando al Ariosto, que

«a dueña el caso más que le desplace es decille que vieja o fea se hace».

Y con esto, allá voy con lo mio Digo, pues, que pesando mucho en el alma de D. Alonso aquel habito que a la fuerza llevaba, y no habiéndose bien con el vivir apartado, que en el monasterio se hacía, anduvo rondando la ocasión de irse de él y marcharse a sitio donde no llegaran las iras de su hermano y mira como la fortuna, de suyo tan antojadiza, vino a poneise de su parte ayudándole pnra que del monasterio saliera, y llevándole al reino de To'edo, donde gobernaba Almeión, gran deudo de su padre.

Holgóse mucho el rey moro de Toledo de tener por huesped al de León, y así, con esa cortesanía de su raza le edijo que le pesaba de su desgracia, pero que debía llevar aquel revés con buen talante..... Que las cosas de esta vida son sujetas á mudanza; por tanto de presente se sufrese, y para adelante se entretuviese con aquella buena esperanza que decía.... Señalóle casa para su morada,.... y casa cerca un templo de cristianos...... Con esto tenía aparejo para oir misa y los oficios divinos».....

Muy pronto la gentil presencia y donosura del rey de los leoneses, conquistaron amistades en la corte del moro, y aún dijeron malas lenguas que no pocas hijas del Profeta se iban con los ojos tras la apostura gallarda del cristiano.

Tenía A menón un palacio de solaz donde, a las veces, iba a distraer sus ocios, contemplando desde las almenas la fértil vega de Toledo, a la que daban vida las aguas del ancho Tajo, que tranquilo, por entre ella se iba.

Y vivía en el palacio la hija del rey moro, una sultana que tenía en sus ojos todos los encantos del Oriente, y en su sonrisa toda la pasión de una odalisca, y que paseaba en su gentileza toda esa robusta poesía que flota sobre las leyendas mo-

Y vió la sultana a D. Alonso; le vió en la almena del castillo, tender sereno, el arco y despedir la flecha que, cruzando el rio, se clavó certera en hermoso jabalí que por el monte se andaba. Y le vió luego sonreir una sonrisa franca, a la que se asomaba hidalga su recia alma moceriega,.... y desde aquel día quiso la mora al cristiano. Ya no volvió a asomarse a los ajimeces del palacio para ver a los jinetes de su raza, que por recibir una de sus miradas pasaban en loco galopar sobre alazán berberisco; ni volvió a salır al alfeizar del morisco ventanal para oir en noche sin nubes a los caballeros que punteaban un laud al pié del rio entonando sus románticos sentires.... Ya no volvió a cuidar sus rizos, ni a ensayar su sonrisa sino para enamorar al leonés, cuyo recuerdo había pintado cabe sus ojos negros un tono de violeta que daba a sus miradas intensa dulzura de ensueño

Bien conoció D Alonso la pasión de la sultana, y magüer como ferviente cristiano, no pensara dar cabida en sn pecho a aquellos amores gentiles, quiso sin embargo, tomar aquello como divertimiento en su destierro; y así, acordándose de las aventuras que había corrido en las cortes de su padre, comenzó a rondar el castillo, simulando a la castellana amores que no sentía.

Pero el diablo, que en cosas de este jaéz no suele andarse muy quieto, hizo que aquellos fingimientos vinieran a parar en veras, y catate con esto a D. Alonso de l'eón lindamente enamorado de una hija del Profeta.

Y como cuando es malo el camino no son raros los tropiezos, hubo de tropezar también el hermano de D. Sancho. Sucedió que una de las noches en que iba a ver a la bella, cerráronle el paso dos desconocidos, al mismo tiempo que se llevaban las manos al pomo de sus espadas. No era el de León de los que en el peligro se arredran, y así, queriendo acabar presto, porque había quien le esperaba, buscó cubierto a sus espaldas, y desenvainando el acero, arremetió contra uno de ellos con ánimo de abrirle de un solo tajo. Pararon el golpe los aleves, que no eran flacos sus brazos, y arremetieron con tal turia al leonés, que hubo este menester de toda la fuerza de su brazo, porque aquellos pendie tes en lleno no acertaran. Sonaban siniestramente los aceros en el callar de la noche, y a la larga, conoció don Alonso como aquellas chispas que de las espadas saltaban se iban llevando energías de su brazo; y

temiendo una mala pasada, como si viera en ello castigo del cielo, porque nunca su brazo habíase rendido tan presto, juró á Santa María renunciar a los amores que le brindaba la sultana de los ojos negros, si daba feliz término a aquella no pensada aventura. Y a fé que no se engañó. Volvió el valor a su espada, trazó con ella un molinete en el aire que vino a hacer saltar el acero de mano de uno de ellos, y lanzándose sobre el otro, le pasó de parte a parte, contentándose de poner su mano sobre el rostro del primero, que, temiendo mayores, tomó a gran priesa el camino de Toledo.

Volvióse también a la ciudad el rey D. Alonso sin curarse ni del que corría, ni del que yacía en tierra, y encargando a las brisas, que por allá endaban, que ilegasen al castillo y dijeran a la bella castellana que olvidara los amores del cristiano, porque ya no había de verle desde el alfeizar del morisco ventanal, mientras cadenciosas les susurraban las aguas, y mientras en parpadeos de idilio les miraban las estrellas de la noche...,..

Catorce años más tarde, D. Alonso, ya rey de Castilla y de León tomó al rey moro Heaya la ciudad de l'oledo, donde entró «a veinte y cinco de Mayo, día de San Urbano Papa y mártir, el año que se contaba de nuestra salvación de mil y ochenta y cinco». Y cuentan que al irse a apear en el alcázar, acercósele una viejecita que, con acento de tristeza, le dijo: Rey cristiano, la que bien sabeis, murio llorando; se murió como se mueren las estrellas......

CIPRIANO TAPIA.

LA CRUZ ROJA

Alma hercúlea; rugiente catarata que de paz y de amor formas tus venas; eres triuntante sol que al orbe llenas de la fé que tu espíritu desata.

Tu agudo clarín ofusca y arrebata cuando en el campo de batalla suenas; porque es el alma de las rudas penas tu gloriosa cruzada de escarlata.

Eres caridad y fé, eres amor; eres madre amorosa del dolor; pasión que desvanece los horrores; eres compendio de una vida entera donde vive lo grande de tu esfera en un eterno agonizar de flores...

J. MARTINEZ REVERTE.

RELACIÓN de los servicios prestados en el pasado mes de Agosto, por los socios de esta Delegación.

Día 3. Fueron practicados los servicios de desinfección en la casa número II de la calle de Anselmo Aracil.

Día 4. I os niños Francisco Sanoguera Alós de 6 años y Rafael Payá Llacer de la misma edad, que aparecieron ahogados en la balsa «La Virgen» en la partida del Molinar, fueron extraidos de dicha balsa por los camilleros y conducidos en dos camillas al Hospital de Oliver, por los individuos siguientes: Jose Gisbert, Arturo Reig, Francisco Pérez, Antonio Pascual, Manuel Andrés, Francisco Blanes, Tomás Gomis, Alfredo González, Ramón Guillem, Benito Camarasa, joaquín Boix, Antonio Seguí, Primitivo Pascual, Joaquín Dominguez, Miguel Ferri, Jorge Lloria, Alfredo Malúquer y el jefe de la brigada Sr. Fadraque.

Día 6. Dos camilleros Salvador Pascual y Miguel Miralles, con otros dos individuos trasladaron de la calle del Venerable Ridaura al Hospital Civil, el cadáver del ciego Miguel Abad que tuvo la desgracia de caerse del último piso al patio de su casa.

Día 8 El camillero Joaquín Dominguez acompañó a la Casa de Socorro al niño Santiago Pascual, que fué mordido por un perro.

Día 24. Fueron desinfectados varios equipos en el cuartel de Infanteria del Regimiento Vizcaya, por la sección encargada de estos servicios sanitarios.

Día 27. Fué asistida en la fábrica de paños de los Sres. Hijos de Miguel Payá, por un camillero, la niña de seis años Angelita Oltra Francés, de una herida leve que se produjo en una caída.

Día 29, El camillero Vicente Carbonell acompañó desde la Casa de Socorro al Hospital Civil a Vicente de San Francisco, que se produjo varias heridas en San Cristóbal de Cocentaina.

CRÓNICA LOCAL

Se encuentra enfermo, a consecuencia de un ataque de reumatismo articular agudo, nuestro querido amigo e ilustre Delegado de la Cruz Roja en esta ciudad, Dr. D. José Casasempere Miralles.

Aunque la dolencia, afortunadamente, no reviste caracteres de gravedad, nos vemos privados de su gratísima presencia en esta casa y deseamos fervientemente su pronto restablecimiento.

LA JURA DE BANDERA

En la explanada del Viaducto Canalejas, se celebró a las ocho de la mañana del día 2 del actual el solemne acto de jurar la Bandera, los reclutas del cupo de instrucción del reemplazo de 1013.

Aunque desprovisto el acto de las notas alegres de otras veces, tuvo por lo mismo mayor emoción y solempidad, pues se realizó casi en pleno campo y vistiendo la tropa, traje y equipo de campaña.

En esta mañana otoñal en que un cielo gris pone una nota melancólica en el paisaje, el juramento de los nuevos soldados nos ha parecido más hermoso, más hondo, mas sagrado, al pensar en contingencias futuras, que pudieran poner a prueba nuestro amor patrio.

Atentamente invitados por nuestro querido amigo D. Rafael Casasempere, hemos asistido en su domicilio a las pruebas del aparato cinematográfico Kok, del cual es representante en esta ciudad.

Limpidez en los menores detalles y carencia absoluta de oscilación en las películas, son las características de este aparato Pathé Fréres, que resuelve el problema de llevar el solaz y la ilustración de la cinematografía al seno del hogar.

Suministrándose el aparato por sí solo el fluido para las proyecciones, huelga el empleo, siempre peligroso, de energía eléctrica de las instalaciones:

Por sus condiciones de comodidad, poco coste, grato recreo e influencia instructiva, creemos que el aparato Kok ha de ser el pasatiempo de moda y no es de extrañar se vea tan concurrido el domicilio del Sr. Casasempere donde cuantas personas quieran, pueden presenciar una sesión de cinematógrafo.

DESPACHO DE CARNE DE TERNERA DAMIÁN ORQUÍN Plaza del Mercado, 1 - ALCOY Plaza del Mercado, 1 - ALCOY BANCO DE CARTACENA SOCIEDAD ANÓNIMA

CASA CENTRAL MADRID

SUCURSALES

Cartagena, Murcia, Sevilla, Alicante, Huelva, Cádiz, Alcoy, La Unión, Aguilas, Orihuela, Lorca Mazarrón, Cieza, Caravaca, Melilla, Hellin, Elche, Yecla y Totana.

Capital. 10.000.000 de pesetas Fondo de Reserva . . 1.600.000

Las principales operaciones á que se dedic este Banco, ademas de todas las propias de un establecimiento de crédito, son las siguientes:

Descuento de letras sobre España y Extranjero.—Descuento y cobro de Cupones —Giros sobre plazas nacionales y extranjeras.—Cartas de Crédito.—Compra y venta de billetes y monedas extranjeras.—Cuentas corrientes a la vista, a 8 y 30 días —Imposiciones a fecha fija —Custodia de valores. GRATUITA -Compra y venta de valores en las Bolsas nacionales y extranjeras.-CAJA DE AHORROS.

Los intereses que abona este Establecimiento, actualmente, son:

Cuentas corrientes a la vista . . . I O/o anual

» » 8 días vista I 1/4 » »

» » 30 » » I 1/2 » »

Imposiciones á fecha fija. 3 » »

SEBASTIAN KORNPROBST

Ingeniero Constructor.—ALCOY

Carmen, n.º 17 y 19

Proyectos de todas clases -Instalaciones completas

ESPECIALIDAD:

fói

Transformadores hasta 1000 KVA.—Aparatos de medicina y telegrafía sin hilo, como reparaciones de toda clase en ramo de Electricidad.

DESPACHO DE CARNES DE TERNERA

DE

Bautista Pérez Pérez

Situado en la Plaza del Mercado

(Frente a la Queseria de JUAN AMORÓS)

El dueño de este antiguo y acreditado establecimiento, tiene el gusto de ofrecer a su numerosa clientela y al público en general, toda clase de carnes de ternera de superior calidad y a precios sumamente económicos.

Todo el que se digne honrarme visitando mi establecimiente, quedará satisfecho de la calidad y precios de mis géneros.



Lorenzo Gironés

Polavieja, 2 dupl.de

Teléfono n.º 257

Loza, Cristal y Vajillas porcelana. — Especialidad en Herrajes para obras. — Batería de Cocina y Quincalla. — Telas metálicas y Alambres — Cuchillería y Tijeras - Básculas de mostrador y otro: sistemas — Lavabos, Bañeras y Water-closets. — Objetos para regalos.

Además cuenta esta casa con un extenso y variado surtido en artículos para Maquinaria y Automóviles.



La Catalana

CORSETERÍA

DE

Enriqueta Catalá }

Ultimos modelos en corsés é higiénicos Especialidad en fajas

Precios económicos San Nicolás, 22-ALCOY

Academia de Idiomas

Enseñanza práctica del Alemán, Inglés, Italiano y Francés.

Clases generales e individuales.

Lecciones a domicilio y traducciones en los cuatro idiomas.

Clases especiales para seño-

San Nicolas, 52, pral-ALCOY

PIANOS

Pianolas y toda clase de aparatos combinados para tocar el piano.

Preciosos modelos

Visite V. la Academia de música Sta. Cecilia, S. Francisco, 32, 2

TALLER DE HOJALATERÍA

VENANCIO BOIXADER

Calle del Carmen, 19.-ALCOY

CASA ARTAIZ * Optica Especial

Gemelos teatro, Gemelos campaña, Zeiss, Goerz, Lentes oro, dublé, niquel.

Exactitud en la ejecución de las fórmulas de los señores Oculistas,

Polavieja, 6.-ALCOY

CLÍNICA

Radium DR. CASANOVA DALFÓ

Aplicaciones de Radium para la curación del cáncer, lupus, angiomas, nevi, (manchas rojas de la piel) queloides, cicatrices deformantes, eccemas y enfermedades de la mujer.

Emanatorio, baños, inyecciones y agua radioactiva para la curación del Reumatismo, artritismo, dolores de todas clases, procesos in flamatorios crónicos, diatesis úrica, etc.

Habitaciones para enfermos

Calle de San Vicente, 151.-VALENCIA

PHE PHERICKERICHERICHERICHERIN

NADA de bicarbonatos para ayudar las digestiones.

NADA de específicos, ni aguas gaseosas para que sienten bien las comidas.

NADA como el agua mineral, de gusto agradable, que se obtiene con el LITINOIDES SERRA 10 céntimos paquete para un litro.

Úsese en las comidas. Pídase en las farmacias.

PEDID EN TODAS PARTES CHOCOLATES BLANCO YNEGRO



Delegación local de la Cruz Roja Española

Esta Delegación ofrece al público los servicios de desinfección, contando para ello con una buena y superior estufa sistema Hoton y con personal idóneo y competente.

Para los señores socios de la Delegación, regira una tarifa especial de precios reducidos: para los pobres gratuitamente.

Se reciben los encargos en la Casa-social, Santa Rita, n.º 7.

Almacén de curtidos DE

MARINO BLANES

Carmen, 39

